

Madrid, 13 de Noviembre 1969

Sr. D. José María Otero Navascués  
Presidente de la Junta de Energía Nuclear  
Madrid

Querido Profesor:

Desde nuestra última entrevista, con motivo de la reunión que tuvimos con Ud. el 9 de Septiembre pasado, las opiniones que le expresé en cuanto a mi posición personal se han reafirmado, y he decidido aceptar la dirección de un centro de cálculo que la Empresa Nacional de Celulosas de Huelva ha creado en dicha ciudad, pues creo que en estos momentos es lo que me ofrece un mejor porvenir para mi y para mi familia, debiendo incorporarme inmediatamente le ruego a Ud. acepte mi dimisión del puesto que ocupo en la Junta de Energía Nuclear.

El abandono de la investigación, por lo menos momentaneamente, no ha sido una decisión fácil, máxime teniendo en cuenta que he rechazado una proposición para irme al grupo de la Universidad de Liverpool, y que si no muy tentadora económicamente si lo era en cuanto al trabajo a hacer.

Esencialmente esta decisión es fruto de mi completo convencimiento de la inutilidad de nuestros esfuerzos estando fuera del CERN y de que no habiendo pensado nunca en la emigración definitiva no veo tampoco la utilidad de pasar unos años en el extranjero haciendo algo que luego no podré continuar en España.

De todas formas, si se produjere la vuelta al CERN en un plazo no muy largo, para que yo no esté oxidado para la investigación, le agradecería que me tuviese en cuenta en sus planes.

Agradeciéndole la confianza que en mi depositó al ofrecerme la posibilidad de formar parte del grupo de Alta Energía de la J.E.N. y su interés por nuestro trabajo, reciba Ud. la seguridad de que le recordaré siempre con cariño.

Queda de Ud. afectísimo

Miguel Tomás Ondiviela